



9月6日～10日
敬老訪問

- ①山門野中集落の宮之原澄晴さん、スエさん宅を訪問する川添町長
- ②西集落の上サエ子さんと話す川添町長

長寿を祝う敬老行事

敬老の日には、高齢者を敬い、長寿を祝うとともに、福祉について関心を深め、高齢者の生活改善を図ろうという気持ちが進められています。今年9月17日が敬老の日。この日町内では、高齢者を敬う行事や、周囲の人たちで「敬老」に関する行事が行われました。

会のために尽力されてきた高齢者を敬愛し、長寿を祝う敬老訪問が9月6日から10日まで行われました。今年、80歳以上の対象者は1431人。初日から、川添健町長や民生委員、役場関係者が、90歳以上で240人の高齢者宅を訪問しました。山門野中集落の宮之原澄晴さん、スエさん宅では、ご夫婦

に川添町長が「お元気で長生きしてください」と声をかけ、お祝い金を手渡ししました。9月16日、塩追自治公民館（大石正和館長）で敬老会が行われました。この日は、75歳以上の高齢者30人が、会場の公民館に集まり、準備されたごちそうを堪能しました。赤飯や弁当、

9月16日 塩追自治公民館敬老会

- ③演歌が流れ始め、踊りを披露する栢元幸雄さん
- ④生演奏で、得意な曲を歌う波戸内國雄さん
- ⑤バンド名“クローバー”による生演奏
- ⑥準備されたごちそうとお酒で楽しむ高齢者の皆さん

